
ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS VALORES ARRECADADOS NA BALANÇA DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE 
 

Fui informado de que na Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente existe uma balança municipal onde é cobrado uma taxa. Esta balança pesa 
caminhões da Secretaria, porém é de meu conhecimento que também pesam caminhões 
de particulares, cobrando uma taxa. 

 
 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes 
informações: 

a) – Qual é o valor cobrado? 
 

b)  - Como e quem controla esta pesagem? 
 

c)  - Qual a conta que é depositado estes recursos e 
onde é investido o mesmo? 

 
 

 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 07 de abril de 2014. 
 
 

                                                                      ALEXANDRE COBRA VENCIO                      
                                                                                        Vereador – PSD                                                            


